

Presumen inversión turística en CDMX (Reforma 30/06/16)

Presumen inversión turística en CDMX (Reforma 30/06/16) Por Dayna Meré Cd. de México México (30 junio 2016).- En los últimos 3 años, empresas del sector turístico han invertido en conjunto 3 mil 200 millones de dólares en la Ciudad de México, particularmente en cuartos de hotel, afirmó Miguel Torruco, Secretario de Turismo de la Capital. "La Ciudad de México se ha convertido ya en la moda para invertir, y prueba de ello es que al inicio de la Administración de Miguel Ángel Mancera habían 49 mil cuartos de hotel, y actualmente hay 52 mil. "Se han construido mil cuartos por año en los primeros tres años de Gobierno, y este cuarto año es excepcional porque se están construyendo mil 500 nuevos cuartos de hotel", mencionó. Entrevistado en el marco de la 30 Convención de la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (Amdetur), Torruco destacó que 70 por ciento de esa inversión es nacional. La Ciudad de México es la más visita de México y América Latina, añadió, con 13 millones 120 mil turistas hospedados en hoteles, al cierre de 2015, de los cuales 79 por ciento son nacionales y el resto extranjeros. Para este verano la Ciudad de México recibirá 2 millones 305 mil turistas que se hospedarán en hoteles, esto es 1.5 por ciento más que los que llegaron en la misma época de 2015. La derrama prevista será de 13 mil 502 millones de pesos, 15 por ciento más de lo que se registró el año pasado, dijo. La ocupación promedio, añadió, será de 70.5 por ciento en los hoteles de la Ciudad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo